

Das Heubacher Mountainbikefestival „Bike the Rock“ am 27./28. April 2024

Vier Disziplinen – ein Sport – SEI DABEI

Das Bike the Rock bietet auch 2024 wieder eine ganze Palette des Mountainbikesports. Neben den Koryphäen des Cross Country Sports kommen auch Hobbybiker zum Zug. Die Vielfalt an Disziplinen ist sicherlich eine Erfolgsgarant dieses Kultevents. Sei es das Marathon- bzw. das Endurorennen oder der Wettkampf auf dem Pumptrack oder die Cross Country Rennen. Jeder Mountainbiker findet sein Wettkampfformat um sich in einem Rennen mit Gleichgesinnten zu messen.

Dabei ist das Leistungsspektrum im Amateurbereich sehr unterschiedlich. Vom ambitionierten Hobbyfahrer dem eine Karriere als Lizenzfahrer nichts im Wege steht, bis zum „Newcomer“ auf dem Bike, finden sich alle Leistungsklassen bei den Disziplinen wieder. Jeder Fahrer wird von den zahlreichen Zuschauern angefeuert. Dabeisein ist zwar nicht alles, macht aber auf jeden Fall riesigen Spaß.

Anmeldungen sind noch bis 1,5 h vor Rennbeginn über www.biketherock.de möglich.

Programm für die Hobbysportler am 27.04.2024

10:00	bis	13:30	Marathon
14:00	bis	16:30	Enduro Stage "DH Flowline"
14:30	bis	17:00	Enduro Stage "Steinschraube"
15:15	bis	17:45	Enduro Stage "Hochberg #1"
15:45	bis	18:15	Enduro Stage "Hochberg #2"
16:30	bis	19:00	Enduro Stage "DH Klassik"
14:30			XCO Hobby U15
15:00			XCO Hobby U13
15:30			XCO Hobby U11
16:00			XCO Hobby U9
11:30	bis	13:30	Qualifikation Pumptrack
17:30	bis	18:30	Finalrennen Pumptrack
ab 20.00 Uhr			Live Musik mit Crazy Leo



Für alle bei denen vorrangig das Zuschauen im Fokus steht, bietet der Sonntag, 28.04.2024 beste Voraussetzungen für spektakuläre Momente. Sei es bei den Profis der Weltspitze, den Trialshows oder dem Guinness Buch Weltrekordversuch in „Most bicycle jumps between to platforms in one minute“. **Ein Kommen lohnt sich immer!**